

Période de confinement des enfants et des familles

Le 119-Allô enfance en danger assure une continuité de service 24h sur 24, 7j sur 7.

En cette période de confinement qui instaure un huis-clos au sein des familles, il convient plus que jamais d'agir face aux violences intrafamiliales dans certains foyers.

Aussi, que vous soyez un enfant victime, un parent en difficulté qui sent qu'il est « à bout », un voisin qui entend des cris et qui suspecte des faits de maltraitances Appelez le 119 !

Pour tout cas de danger grave et immédiat, avec nécessité d'une intervention sur place, il convient de contacter les services de première urgence : les services de police ou de gendarmerie (17 ou 112), les pompiers (18 ou 112) ou le Samu (15).

Même dans le contexte du Coronavirus, il est possible d'accéder à des hébergements d'urgence. Ne restez pas seules !

« Être confinée chez soi avec un homme violent est dangereux ! Il est déconseillé de sortir mais il n'est pas interdit de fuir. »

Violence Femmes Info : 3919.

**Numéro vert du Planning Familial national :
De 9h à 20h du lundi au samedi au 0800 08 11 11**